

## **Liebe Eltern sowie liebe Schülerinnen und Schüler,**

der Senat hat in dieser Woche die Rückkehr zum Präsenzunterricht in voller Lerngruppenstärke ab dem 9. Juni 2021 beschlossen.

Am 9. Juni 2021 haben die 7. und 8. Klassen einen Wandertag, was dem sozialen Miteinander in der vollständigen Klasse sicherlich sehr förderlich ist. Die 9. und 10. Klassen führen an diesem Tag Einzelgespräche mit ihren Klassenleitungen zu ihren Abschlüssen bzw. den Prognosen für das kommende Schuljahr.

Deshalb kommen alle Schüler\*innen unserer Schule erst ab dem kommenden Donnerstag, **den 10. Juni 2021**, entsprechend ihres Stundenplans in die Schule und werden wieder gemeinsam in ihrer Klasse lernen.

Die Testpflicht (zweimal wöchentlich), das Tragen von medizinischen Mund-Nasen-Bedeckungen in Innenräumen und das regelmäßige Lüften bleiben fester Bestandteil der schulischen Abläufe. Im Freien ist die Maskenpflicht aufgehoben, auch wenn der Mindestabstand von 1,5 m nicht eingehalten wird. Auf direkten Körperkontakt ist weiterhin zu verzichten, z.B. Umarmungen o.ä..

Die Präsenzpflcht bleibt für die Lernenden bis zu den Sommerferien aufgehoben. Mit dem Beginn des Schuljahres 2021/22 sollen die Schulen in den Regelbetrieb unter Beachtung der Hygienevorschriften mit Präsenzpflcht zurückkehren.

Die Zeugnisausgabe der 10. Klassen findet am Montag, den 21. Juni 2021, in der Mensa statt. An dem darauffolgenden Mittwoch erhalten die 7. – 9. Klassen regulär ihre Zeugnisse in der 3. Stunde.

Wir wünschen uns allen viel Kraft und Freude sowie Gesundheit für den Endspurt bis zu den Sommerferien.

Ihre/ eure Schulleitung der GFS